



## Descarta Monterrey adquirir deuda

Uriel Vélez

11 de Marzo 2020, 16:02 horas.

Adrián de la Garza, alcalde de Monterrey dijo que seguirán con la política de finanzas sanas y orden administrativo

**Monterrey.**- El municipio de **Monterrey** informó que sus **finanzas** fueron reconocidas por la calificadora internacional Standard and Poor's otorgándole una **calificación** de **AA+**.

En rueda de prensa, el alcalde priísta, Adrián de la Garza explicó que este reconocimiento se logró por el buen **manejo** de los ingresos y el control de la **deuda**, factores que permitieron mejorar su rendimiento respecto al 2019 en donde obtuvieron una **calificación** de "AA"

Lo anterior permite que el municipio no se vea afectado por las variaciones de las **finanzas** internacionales y sigan en pie los proyectos de inversión en obra pública y seguridad.

"El municipio seguirá con sus planes de inversión y con su presupuesto como lo teníamos planeado y no vemos una situación de riesgo al menos por este año", indicó el Alcalde.

Señaló que el municipio de **Monterrey** es el de mayor recaudación del país al registrar un 47 por ciento del presupuesto de ingresos propios y que redujo a mil 900 millones de pesos la **deuda** bancaria que heredó por dos mil 200 millones.

Además, reiteró que no planea adquirir ningún **crédito** bancario y que seguirán con la política de **finanzas** sanas y orden **administrativo**.